

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Disminuye la cantidad de familias que enfrentan inseguridad alimentaria moderada y grave, revela un estudio del Ine y el Mides

Principal



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 148
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/disminuye-la-cantidad-de-familias-que-enfrentan-insegur idad-alimentaria-moderada-y-grave-revela-un-estudio-del-ine-y-el-mides_8264.php

DISMINUYE LA CANTIDAD DE FAMILIAS QUE ENFRENTAN INSEGURIDAD ALIMENTARIA MODERADA Y GRAVE, REVELA UN ESTUDIO DEL INE Y EL MIDES

Principal

Disminuye la cantidad de familias que enfrentan inseguridad alimentaria moderada y grave, revela un estudio del Ine y el Mides

La inseguridad alimentaria en los hogares se reduce en el 2024, alcanzando un 13,7% frente al 15,3% de hace dos años, mientras que los casos de inseguridad alimentaria grave disminuyen del 2,6% en 2022 al 1,9% en la actualidad.

Presentación de Estudio sobre Inseguridad Alimentaria en Uruguay

Este miércoles, el ministro de Desarrollo Social, Alejandro Sciarra, del Ministerio de Desarrollo Social (Mides), dio a conocer el último informe elaborado por el Instituto Nacional de Estadística (INE) sobre la situación de la inseguridad alimentaria en el país.

Resultados del Estudio

Los datos más recientes, correspondientes al año 2024, indican una disminución en la cantidad de hogares que enfrentan inseguridad alimentaria moderada o grave, que se sitúa en un 13,7%.

moderada o grave, que se sitúa en un 13,7%. Esta cifra representa una reducción con respecto al 15,3% registrado en 2022. Asimismo, la inseguridad alimentaria grave ha mostrado un descenso significativo, pasando del 2,6% de los hogares en 2022 a un 1,9% en 2024, según las estimaciones del INE.

Declaraciones del Ministro

El ministro Sciarra manifestó su "conformidad" con los resultados presentados, aunque también enfatizó la importancia de mantener una perspectiva crítica. "Siempre debemos tener en cuenta que son cuestiones muy sensibles, y mientras exista una persona que durante un día, en un año, padezca hambre, nunca podremos considerarlo un motivo de celebración; siempre será un aspecto a mejorar", destacó.

Estos hallazgos subrayan el continuo trabajo que se realiza en el ámbito social para abordar la inseguridad alimentaria en el país y ponen de relieve la necesidad de seguir avanzando en políticas que garanticen el acceso a alimentos adecuados y suficientes para toda la población.

Descargar Informe Completo

Fuente: Subrayado

Imágenes

DISMINUYE LA CANTIDAD DE FAMILIAS QUE ENFRENTAN INSEGURIDAD ALIMENTARIA MODERADA Y GRAVE, REVELA UN ESTUDIO DEL INE Y EL MIDES

uye la cantidad de familias que enfrentan inseguridad alimentaria moderada y grave revela un estudio del ine y

Tags

sciarra, disminuyen, desarrollo, inseguridad, alcanzando, ministro, hogares, informe, estudio, alimentaria, resultados, siempre

Noticias relacionadas

- 4.7 * Estudio revela cambios en la inseguridad alimentaria durante la primera infancia: disminuye la severa, pero aumenta la moderada
- 4.8 * Msp y Mides lanzan la nueva Encuesta sobre Nutrición, Desarrollo Infantil y Salud, revelando datos clave para el bienestar de nuestra infancia
- 4.5 * Directora del Mides alerta sobre la alarmante violencia infantil: "Casi la mitad de los casos afecta a niños de 0 a 4 años
- 3.9 * Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle
- 4.1 * Mides llevó a cabo una capacitación destinada al equipo que se encargará de implementar la internación compulsiva
- 4.5 * Los hogares experimentan un aumento del 1% en sus ingresos reales durante el último año, revela el informe del Instituto de Estadística
- 3.6 * Creciente preocupación en Uruguay: la obesidad infantil se transforma en un desafío alarmante

- 4.4 * El Mides muestra apoyo a la implementación de la internación compulsiva ante nuevos desafíos sociales
- 3.6 * El Ine revela que el Ingreso Medio de los Hogares alcanzó los \$94.956 en el segundo trimestre del año
- 3.6 * El Ine revela que un 9% de la población vive en situación de pobreza

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024